

AMSI Award 2022, Ajang Penghargaan Untuk Media Siber Nasional dan Lokal Terbaik

Untuk pertama kalinya, Asosiasi Media Siber Indonesia (AMSI) menggelar award sebagai ajang penghargaan bagi media siber nasional dan media siber lokal terbaik.

Event yang bertajuk AMSI Award 2022 ini terdiri dari 16 kategori untuk media nasional dan lokal dan dilaksanakan di Hotel JS Luwansa, Jakarta Selatan, Rabu (23/11) malam.

Ketua Panitia Adi Prasetya mengatakan, kegiatan ini digelar AMSI sebagai “selebrasi” atau “wisuda” atas apa yang telah dicapai media siber anggota AMSI dua tahun terakhir.

“Kita sama-sama sudah melewati masa sulit yakni masa Covid-19. Dua tahun jadi masa yang sulit namun sebagai media, tetap berupaya hadir dan eksis menyajikan konten berkualitas,” ujarnya.

AMSI Award 2022 dibangun sebagai provokasi untuk hal-hal yang lebih baik lagi.

“Semoga ajang AMSI Award ini bisa menjadi penyemangat agar media anggota AMSI ke depannya semakin lebih baik dan sehat secara bisnis,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Umum AMSI Wenseslaus Manggut mengaku AMSI hadir lima tahun lalu di tengah gelombang hoaks seperti air bah. AMSI, sambungnya, sadar dengan memetakan persoalan di internal salah satunya yakni konten.

“Hadirnya AMSI Award 2022 ini sebagai jawaban bahwa media anggota AMSI masih tetap memberikan konten-konten terbaik, meski menghadapi masa sulit. Ini saatnya kita absen diri,” katanya.

Asmono Wikan, Anggota Dewan Pers periode 2022 – 2025 yang hadir dalam ajang AMSI Award 2022 yang dikemas sebagai gala dinner tersebut mengaku mengapresiasi kegiatan AMSI ini.

Hal itu, kata Asmono, sebagai pendorong agar anggota AMSI sadar betul untuk memberikan konten dan informasi aktual dan sehat kepada masyarakat.

“Atas nama dewan pers, kami memberikan apresiasi atas kinerja AMSI dan memberi penghargaan setinggi-tingginya atas upaya memajukan media-media baik nasional maupun lokal,” ujarnya.

Sebanyak 121 media baik nasional maupun lokal yang merupakan anggota AMSI mengikuti ajang AMSI awards ini.

Adapun juri terdiri, Yosep Adi Prasetyo, Ignasius Haryanto, Ninik Rahayu, Eric Sasono dan Kristy Nelwan.

Berikut para pemenang AMSI Award 2022:

Media Lokal

Kategori media dengan pertumbuhan konten terbaik: Tribun Kaltim

Kategori media dengan pertumbuhan bisnis terbaik: BeritaJatim

Kategori media dengan inovasi teknologi terbaik: HarapanRakyat

Kategori media dengan distribusi konten terbaik: WartaBromo

Kategori media dengan inovasi konten audio dan video terbaik: Sukabumi update

Kategori media dengan desain website terbaik: BeritaBeta

Kategori media dengan pengelolaan manajemen terbaik: Solopos

Kategori media dengan pertumbuhan brand terbaik: BeritaJatim

Media Nasional

Kategori media dengan pertumbuhan konten terbaik: Tempo

Kategori media dengan pertumbuhan bisnis terbaik: Hukum online

Kategori media dengan inovasi teknologi terbaik: Suara

Kategori media dengan distribusi konten terbaik: The Conversation

Kategori media dengan inovasi konten audio dan video terbaik: KBR

Kategori media dengan pengelolaan manajemen terbaik: Hukum Online

Kategori media dengan pertumbuhan brand terbaik: HaiBunda.